

1学期の学習総仕上げ

～1学期期末考査～

7月3日（月）から1学期の期末考査が始まりました。生徒たちは真剣に各教科の試験問題に取り組んでいます。

7月7日（金）までの5日間、毎日2～3教科の試験を受けて午前中で帰宅します。

期末考査は、1学期の学習成果を点検するためのチェックポイントです。4月以降に学習した内容がきちんと理解できているか、身に付いているかをしっかりチェックして次の学習につなげてほしいと思います。

1年生は、中学校の学習内容の「学び直し」を実施しています。基本的な内容から順次復習していますが、十分に理解できているでしょうか。2年生は新たに3つの類型に分かれて、それぞれの類型で異なる教科・科目を学習しています。商業系の科目、情報系の科目の学習は順調でしょうか。そして、3年生は2学期から就職試験や進学入試が始まります。期末考査以降、夏休みに向けて計画的な学習が必要となるでしょう。

期末考査が終わると、7月20日（木）の終業式まで、午後から学校行事が入る日もありますが、基本的に教科の授業は午前中で終わります。気分は一気に夏休みモードになるかもしれませんが、1学期を振り返ることで、平成29年度の学校生活が順調にスタートしているかを各自が点検する機会にしてほしいと思います。

（校長 高橋信之）

